



Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Pettendorf

Am 30. April unternahmen die dritten Klassen der Grundschule Pettendorf – Pielenhofen im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichtes einen Unterrichtsgang zur Freiwilligen Feuerwehr in Pettendorf. Die Feuerwehrkommandanten Martin Stiegler und Tobias Wittenzellner, sowie der Jugendwart Maximilian Broszio empfingen die Kinder und ihre Klassenlehrer. Sie nahmen sich viel Zeit, um über die Arbeit und die Aufgaben der Feuerwehr zu informieren.

Herr Stiegler erklärte den Schülern im weiteren Verlauf den Unterschied zwischen freiwilliger und Berufsfeuerwehr oder auch das richtige Verhalten in einer Brandsituation. Sehr anschaulich wurde auch die rund 30 kg schwere Schutzausrüstung demonstriert. Interessiert verfolgten die Kinder die praktische Vorführung.

Bei einem Gang rund um das Einsatzfahrzeug wurden zudem noch viele weitere Ausrüstungsgegenstände gezeigt, ausführlich erklärt und auch die Wasserschläuche ausprobiert. Keine Frage blieb unbeantwortet.

Neben vielem Wissen, das die Schüler schon mitbrachten, erhielten sie noch so viele zusätzliche und umfangreiche Informationen, dass ihr theoretisches Wissen praxisnah untermauert wurde. Ein toller Vormittag bei der Feuerwehr – vielen herzlichen Dank!

